

*Und immer sind irgendwo Spuren Deines Lebens,
Gedanken, Bilder, Augenblicke und Gefühle.
Sie werden uns an Dich erinnern und Dich dadurch nicht
vergessen lassen.*

Dietlind Zorn

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in so liebevoller Weise zum Ausdruck brachten.

Ein besonderer Dank gilt dem Pflegeheim „Am Walde“ in Lohmen, der KMG – Klinik in Güstrow und Fr. Dr. Seemann für die fürsorgliche Betreuung.

Ebenfalls danken wir der Trauerrednerin A. Schmidt für die trostreichsten Worte, der Gaststätte „Zwei Linden“ in Dobbertin für die Ausgestaltung des Mittagstisches und dem Bestattungshaus Renné für die hilfreiche Unterstützung in der schweren Abschiedsstunde.

Im Namen der Familie
Die Kinder